
狠抓工作落实 确保 !"月底开业运营
刘继标带队到华耀城现场办公时要求

本报讯 !记者 刘彦章"

!

月
!

日下

午#市长刘继标带领市交通$城管$土地$

公安等职能部门以及东新区$ 川汇区主

要领导# 到华耀城一期项目工地现场办

公# 了解该项目及政府配套工程建设进

展情况以及存在的问题%刘继标要求#各

部门各单位要抓住目前黄金施工期#狠

抓工作落实#确保今年
"#

月底华耀城一

期开业运营%

当天下午#市长刘继标#市委常委$

副市长刘国连# 市政协副主席黄体勤以

及市直相关部门负责人和东新区$ 川汇

区主要领导来到华耀城项目一期工地#

现场了解项目配套工程周淮路拓宽改造

等进展情况和华耀城客运站$ 公交站点

布局建设情况和存在的问题# 针对拆迁

清障等问题# 提出下一步工作意见及解

决办法%之后#在华耀城项目建设指挥部

召开的现场办公会议上# 华耀城项目建

设指挥部$相关部门$华耀城周口分公司

等#分别谈情况$提问题$表态度%

刘继标在最后讲话中指出# 经过几

年的努力#周口华耀城项目轮廓初成$呼

之欲出#计划
"#

月底投入运营% 现在工

程已经进入关键时期# 也到了最后的攻

坚期#同时迎来了施工黄金季节%各有关

部门和单位必须抓好各项工作# 大干一

个月#确保华耀城一期工程
"#

月底顺利

开门营业%

为确保工作落实# 刘继标提出五项

要求% 第一#落实&一把手'责任制% 围绕

"#

月底开业目标#各部门各单位&一把

手'负总责#亲力亲为#切实解决工作推

进中出现的各种困难和问题# 确保各项

工作高质量完成%

第二#落实各项工作任务%项目区建

筑物的拆除以及地表附属物的清障$土

地款的兑付等由东新区$川汇区负责(东

新区客运站和公交站临时站点设置等由

市交通局负责( 周淮路和太清路的建设

由市城管局负责( 荷花市场的搬迁稳定

入住等#由市场发展中心$川汇区和公安

部门负责( 华耀城周口分公司负责公司

内部各项工作%

第三#落实时间节点% 各部门和单

位必须按照
"#

月底开业运营这个最后

时间 #明确各项任务时间节点 #只能提

前不能推后#以利于入住商户在春节前

后销售旺季 #在华耀城稳定经营 #实现

赢利%

第四# 落实依法行政% 在征迁工作

中#对执意违法$不听劝阻$漫天要价$设

置障碍的个别人要毫不手软坚决打击#

该强拆的依法强拆% 对于阻挠工程正常

施工$ 强装强卸破坏工程建设环境等违

法人员#公安部门要坚决予以打击%

第五# 落实每周和每日推进碰头例

会制度%由市委常委$副市长刘国连负责

召集召开华耀城项目每周推进例会#涉

及的单位&一把手'都要参加#及时解决

各种问题% 华耀城项目建设指挥部办公

室每天召开碰头会#汇报进度#及时解决

难题% 通过这种机制保证各项工作扎实

推进#确保
"#

月底运营开业目标实现%

刘国连$ 黄体勤对抓好各项工作提

出具体要求%

太康 #均衡发展著华章
记者 王河长 通讯员 丁玺 谢文贞

&开拓创新#务实重干#持续求进'%

这是太康县追求发展的精神特质之一%

这种精神#同样渗进了教育工作者的意

识% 办好每一所学校#让每一所学校都

精彩(教好每一个学生#让每一个孩子

都成才#是太康县教育优质均衡的价值

所系#也成为全县教育工作者不懈的追

求%

营造尊师重教的人文环境

太康县牢牢把握为人民办教育$办

人民满意教育的目标#坚持教育优先发

展战略地位不动摇#以推进教育均衡发

展为切入点#全面实施素质教育#深化

教育改革#优化教育资源#不断提升办

学水平和效益#强力推动全县教育事业

稳步持续发展%

县委书记王国玺每年多次召开教

育工作座谈会$推进会#经常深入基层

调研$了解教育情况#为教育$为师生办

实事解难事% 县长梁建松$副县长胡军

华一直关心$指导教育发展#深入学校

调研# 召开各层次教育工作座谈会#听

取教育工作者的意见建议#分析教育现

状# 提出推进教育发展的指导性意见#

构建发展战略#制定具体措施#为教育

发展提供了强有力的政策支持#在全县

营造出尊师重教的人文环境%

办人民满意的教育和现代化学校

&新学期开学#我校
$%#

名学生就能

吃上营养可口的免费午餐啦) '太康县

城郊乡五坝口小学校长贾廷军难掩内

心的高兴% !下转第二版"
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慰 问 信
全市广大教师和教育工作者#

在这充满希望和收获的金秋时节!我们迎来了第
$"

个教师节" 值此!市

委#市政府向辛勤工作的全市广大教师和教育工作者致以节日的祝贺和诚挚

的问候$向长期以来关心支持我市教育事业发展的社会各界人士表示衷心的

感谢$

百年大计!教育为本" 市委#市政府坚持把教育放在优先发展位置!把实

施%大教育&纳入周口崛起方略!深化教育综合改革!有力地推动了全市教育

事业蓬勃发展" 近年来!全市教育投入持续增加!办学条件明显改善!教育均

衡发展成效显著!职业教育二期攻坚快速推进!民办教育稳步发展'中心城区

教育振兴工程顺利实施!%三校五园&建设即将竣工'师资力量得到充实!师德

师风建设明显增强!培养了%践行焦裕禄精神的好校长&张伟!成为全国各条

战线学习的楷模" 今年!我市普通高招再创佳绩!

&'

人考入北大#清华!河南

省文#理科状元花开周口!这是我市恢复高招制度
$#

多年来史无前例的一件

大喜事" 这些成绩的取得!是全市各级党委#政府高度重视和大力支持的结

果!更是广大教师和教育工作者辛勤耕耘#顽强拼搏的结果"党和政府感谢你

们!全市人民感谢你们$

教育大计!教师为要" 希望全市广大教师和教育工作者以%有理想信念#

有道德情操#有扎实知识#有仁爱之心&的%四有&好老师为基本遵循!带头践

行社会主义核心价值观!进一步增强%学为人师#行为世范&的荣誉感和责任

感!大力弘扬张伟精神!努力成为品德高尚#业务精湛!让党和人民满意的好

老师!全力推进全市教育事业在新起点上实现新跨越"

周口崛起!教育为基" 市委#市政府将一如既往地重视和支持教育发展!

关心广大教师的生活和成长" 全市各级党委#政府都要把教育改革和发展摆

上重要日程!在提高教师地位#维护教师权益#改善教师待遇#为教师解决后

顾之忧等方面多出思路#多办实事!努力营造促进教育发展的好环境#好生

态!让尊师重教蔚然成风!树立起周口%大教育&形象!共同开创我市教育改革

和发展新局面!为加快实现周口崛起#富民强市#全面建成小康社会作出新的

更大贡献"

祝全市广大教师节日愉快!身体健康!工作顺利!阖家幸福$

中共周口市委

周口市人民政府
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市委书记徐光在郸城一高参观该校校史馆" 记者 王映 摄

市委书记徐光看望慰问朱婷父母" 记者 王映 摄

打造郸城一高品牌 树立周口大教育形象
徐光在参加郸城一高教师节座谈会时强调

本报讯!记者 李凤霞 卢好亮"

!

月

!

日上午#市委书记$市人大常委会主任

徐光在市委常委$秘书长李云#市人大

常委会副主任解冰山# 副市长刘占方#

市政协副主席姚建华的陪同下#再次来

到郸城一高# 参加该校教师节座谈会#

与广大教师欢聚一堂# 共同庆祝第
$"

个教师节%

自
(#"(

年以来#此行是徐光第四次

到郸城一高看望慰问广大教职员工#并

与大家共同庆祝教师节% 座谈会前#徐

光一行观看了郸城一高
(#")

年高考成

绩和教职工风采等展板 # 参观了校史

馆% 参观过程中#徐光要求郸城一高认

真践行&责$干$练$分$真$先'的六字真

经#一心求质量#一致谋提升#一切为学

生#把郸城一高打造成为全省高中教育

的排头兵%

座谈会上 #李云宣读了市委 $市政

府的贺信% 刘占方代表市委$市政府向

郸城一高颁发慰问金% 郸城县县长罗文

阁$郸城一高校长刘成章$教师代表及

学生代表先后发言%

在听取大家的发言后#徐光发表讲

话% 他首先代表市委$市政府向在座的

各位教师及全市广大教职员工致以节

日的祝贺和崇高的敬意%

徐光说#百年大计#教育为本% 近年

来#全市各级党委 $政府认真贯彻党的

教育方针# 始终把教育摆在优先发展

的战略地位#大力实施&科教兴市'&人

才强市 '战略 #认真落实 *周口市中长

期教育改革和发展规划+#深化教学体

制改革#优化教育资源配置#积极改善

办学条件#加强教师队伍建设#各级各

类教育优先发展 $ 协调发展 $ 科学发

展$ 持续发展# 取得了令人满意的成

绩# 为全市经济社会发展提供了有力

的人才支撑和智力保障% 通过大家的

汇报和发言#我感受到#不管是教育行

政主管部门还是工作在教学一线的同

志#大家都能够在各自的工作岗位上#

为周口教育事业的发展默默无闻地辛

勤耕耘$无私奉献%更重要的是让我看

到了郸城教师队伍良好的精神风貌和

工作状态# 让我对周口教育事业未来

的发展充满了信心#充满了希望#更充

满了新的期待%具体来说#一是郸城一

高的品牌效应进一步显现#成了&河南

一流 #全国知名 '的名校 #成了我市高

中教育的一张名片% 二是郸城经验的

扩大效应进一步显现% 郸城一高经验

就是&六个好'#即一名好校长$一条好

思路 $一支好队伍 $一套好方法 $一种

好精神$一个好环境%通过在全市推广

郸城经验# 全市教育工作迈上了一个

新的台阶 #由过去的 &一枝独秀 '发展

到现在的&百花齐放'%三是周口&大教

育'的形象效应进一步显现#通过实施

&大教育 '战略 #全市各级各类教育快

速协调发展
*

逐步构建了从初等教育

到高等教育$从普通教育到职业教育$

从幼儿教育到成人教育 $ 从公办教育

到民办教育#相互衔接$基本协调的国

民教育体系% &大教育'品牌已经和产

业集聚区一样#成为外地人看周口$周

口人看周口的一个重要的标志和亮点

徐光指出 #周口崛起 #教育支撑 %

当前# 周口正处于工业化城镇化加速

推进$全面建设农业现代化的新阶段#

处在爬坡过坎$攻坚转型的关键时期#

迫切需要我们总结推广郸城教育经

验#以点带面#线面结合#统筹推进#协

调发展#做强做大周口的教育#为实现

周口崛起$富民强市$全面建成小康社

会#提供坚强智力支撑% 第一#要进一

步打造郸城一高品牌% 打造郸城一高

品牌# 要明确一个目标 # 就是要树雄

心$立壮志#鼓干劲$定目标#把郸城一

高打造成北有衡水$南有黄冈$中有郸

城一高的全国名校% 打造郸城一高品

牌#要唱响一首歌#就是要在全体师生

中唱响唱红 *好大一棵树 +这首歌 #要

像歌中唱的那样&胸怀在蓝天#深情藏

沃土'#志存高远#追求卓越#不断打牢

根基#汲取更多阳光雨露#让郸城一高

这棵大树长得更加茂盛 # 结出更多果

实% 打造郸城一高品牌#要弘扬一种精

神#就是弘扬&开放$文明$创新$崛起'

的周口精神#进一步增强争先意识$竞

争意识 #以 &让每个学生都获得成功 '

为宗旨 #以 &高质量 $创特色 $争一流 '

为目标#以强烈的责任感和事业心#挑

战自我 #不断突破 #奋发有为 #永不满

足 #争先晋位 #争创一流 #百尺竿头更

进一步# 让郸城一高不断取得更大的

胜利和成功%
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徐光到郸城看望慰问朱婷父母
中国女排姑娘朱婷为周口争光

本报讯!记者 李凤霞 卢好亮"

!

月

!

日下午#市委书记$市人大常委会主任

徐光来到郸城县#看望慰问中国女排运

动员朱婷的父母%

在刚刚结束的
(#")

年女排世界杯

上#中国队时隔
""

年再次夺得世界三大

赛冠军% 作为队中头号得分手# 我市郸

城籍女排运动员朱婷是中国队本届世

界杯得分最多的选手#荣膺最有价值球

员 !

+,-

"# 为中国队夺冠作出重要贡

献%

徐光首先代表市委$ 市人大$ 市政

府$市政协向朱婷的父母表示祝贺#感谢

他们为朱婷的成长付出的艰辛与努力%

他说# 在女排世界杯上# 朱婷作为主攻

手#她与队友一起团结协作$奋勇拼搏#

战胜东道主日本队#继
(##%

年雅典奥运

会
""

年后再次登顶世界三大赛#第四次

拿到世界杯冠军%这不仅是为国争了光#

而且也提升了周口的知名度# 朱婷是中

国的骄傲#更是周口千万人民的自豪#是

出彩的周口人%

徐光说#朱婷年仅
("

岁#前途无量#

希望以此次世界杯夺冠为新的起点#再

接再厉#继续拼搏#努力为国家争取更多

荣誉#为周口人民增光添彩%

朱婷的父亲朱安亮说#他会把市委$

市政府的关心转达给朱婷# 鼓励朱婷继

续努力#争取在以后的比赛中再取佳绩#

不辜负各级党委$政府的关心和厚爱%

市委常委$秘书长李云#市人大常委

会副主任解冰山#副市长刘占方#市政协

副主席姚建华等参加慰问%


